

Altos costos y escasa oferta limitan compras de celulares

Autor Administrator
Tuesday, 14 de March de 2017
Modificado el Tuesday, 14 de March de 2017

Los teléfonos móviles sólo se consiguen en comercios independientes y a precios dolarizados

César Mortagua.- El mercado de teléfonos celulares en Venezuela se ve afectado por los elevados costos y la escasa oferta de equipos de telefonías nacionales.

Para que un comprador pueda adquirir un móvil promedio con sistema Android, debe gastar entre Bs. 200.000 y Bs. 1.000.000 en tiendas independientes o a través de Mercado Libre, ya que las empresas de telecomunicaciones del país no poseen inventario actualmente.

La información fue obtenida por El Mundo Economía y Negocios (Emen), en un recorrido realizado por centros comerciales de la capital.

Teléfonos de alta gama como el Samsung S7 o el Iphone 7 de 32 GB cuestan Bs. 3.194.000 y Bs. 4.300.000, respectivamente, en tiendas del Centro Comercial Ciudad Tamanaco. Empleados del local Conexiones Tellxpress, explicaron que dichos modelos están entre los más buscados de los clientes, aunque la mayoría prefiere optar por equipos menos sofisticados y más baratos.

Las marcas más accesibles para los compradores son Blu y Sky, según voceros del mismo establecimiento. De éstas destacan los modelos Sky Platinum 5.0, que cuesta Bs. 380.000; el Blu Studio C HD, cuyo precio es Bs. 416.000 y el Blu Studio 4.0, de costo Bs. 280.000.

En el Centro Comercial City Market, disponen en su mayoría de las mismas marcas y precios similares. El Blu Studio G HD se encuentra en Bs. 360.000 y el Blu Advance 4.0 L2 en Bs. 190.000. Equipos sencillos de marca Logic, conocidos popularmente como "ceperolitos", varían entre Bs. 60.000 y Bs. 70.000.

Más que seis salarios

En relación al sueldo mínimo actual (Bs. 40.638,15), un trabajador debe ahorrar entre 5 y 6 salarios para al menos comprar alguno de los modelos más económicos con tecnología Android.

A pesar de que los precios se mantienen altos en relación al sueldo mínimo, encargados de los comercios

tecnológicos aseguran que las ventas no han decaído considerablemente. Estiman que a diario venden aproximadamente 3 equipos, además de los repuestos y accesorios como las baterías portátiles que pueden costar entre Bs. 20.000 y Bs. 40.000.

En todas las tiendas visitadas, los trabajadores garantizaron que los equipos se importan a través paralelo y que de este dependen los precios, que pueden variar hasta tres veces en una misma semana. Con respecto a los diez primeros días de diciembre de 2016, la mayoría de los celulares han disminuido su precio, tal como lo ha hecho el dólar libre. En ese lapso de tiempo, la moneda extranjera se posicionó promediadamente en Bs. 4300, y ahora en el primer tercio de marzo, promedia Bs. 3600. La variación es aproximadamente de 16%, sin importar los constantes movimientos que presentó durante los meses intermedios.

La transición de los costos de móviles presenta cifras similares. El Samsung J1 Mini costaba Bs. 474.000 en los inicios de diciembre, y ahora, su precio es de Bs. 410.000, lo que indica que ocurrió un bajón aproximado a 14%. El Blu Advance 4.0 L2 valía Bs. 280.000 y en la actualidad cuesta Bs. 200.000, con un 29% menos que el mes decembrino.

Hay casos de modelos reconocidos que se tornaron más costosos. El Huawei P8 Lite, conocido por ser el teléfono más vendido en España durante el 2016, tenía precio de Bs. 450.000 y ahora es de Bs. 750.000 en Mercado Libre, es decir, 66% más caro.

Muchos de los vendedores de teléfonos en Mercado Libre son los mismos que dirigen tiendas en centros comerciales, pero los ofrecen a precios más bajos al no tener que cubrir gastos de alquiler.

Un vocero de la agencia de Movilnet del C.C. El Recreo declaró que no tienen equipos actualmente y que desconocen cuándo podrán llegar.

En la página web de Movistar, indican que no cuentan con teléfonos en su stock, pero a través de sus Agentes Autorizados se pueden adquirir los modelos más populares, que incluyen la línea de forma gratuita.

En el portal online de Digitel solo especifican modelos recomendados para su servicio que se pueden adquirir vía internet a través de Amazon.com.

<http://www.ultimasnoticias.com.ve/noticias/economia/altos-costos-escasa-oferta-limitan-compras-celulares/>